



ROBERT-GERWIG-SCHULE
ST. GEORGEN



BRANDSCHUTZ IST LEBENSWICHTIG !

Wir nehmen teil am bundesweiten Wettbewerb

VERHALTEN IM BRANDFALL

WWW.120sek.de/schuelerwettbewerb-2019/robert-gerwig-schule/

**Stimme hier
direkt für uns**



SCAN ME

**Unterstütze unser Projekt mit DEINER Stimme.
Jede Stimme zählt. DANKE !**

entstanden im Rahmen von

Schwarzwälder Bote
Die große Zeitung in Baden-Württemberg

ZISCH

Zeitung in der Schule



Schülerwettbewerb zum „Verhalten im Brandfall“

In Deutschland brennt es jährlich rund 200.000 Mal. Wenn der Rauchmelder alarmiert, bleiben nur 120 Sekunden, um zu überleben. Was tun? Das richtige Verhalten im Brandfall ist lebenswichtig. Das Gefährliche bei einem Brand ist nicht das Feuer, sondern der Brandrauch. Schon drei Atemzüge des hochgiftigen Brandrauchs können tödlich sein.

Der Schülerwettbewerb soll helfen, das richtige Verhalten im Brandfall zu erlernen und mit einer eigenen kreativen Kampagne weiter zu vermitteln, um möglichst viele Menschen für das richtige Verhalten im Brandfall zu sensibilisieren.

In Zusammenarbeit mit der Feuerwehr St. Georgen nimmt die Klasse 8 der Robert-Gerwig-Schule an diesem bundesweiten Wettbewerb teil und hat im Rahmen des Projektes „Zeitung in der Schule“ des Schwarzwälder Boten sechs Zeitungs-Sonderseiten mit eigenen Artikeln zum Brandschutz herausgebracht, die auch online abrufbar sind. Desweiteren werden die Ergebnisse von 13.01. – 31.01.2020 in einer Brandschutz-Ausstellung im Edeka-Markt Haas in St. Georgen präsentiert.

